

MESSAGE N°17.

Sur le vol Quantas Adelaïde (Australie) - Singapour 13 Novembre 1999

Les Mudras sont des expressions naturelles – ni soumission ou devenir, ni orgueil ou vantardise.

Que la vie et la perception soient axées sur la vie, sur «ce qui est» et non sur les livres ou les citations, ni même sur la logique, qui peut être guidée par la vanité et les intérêts personnels; la vérité, elle, n'appartient à personne en particulier et est extrêmement dynamique.

«Khechari» implique un éveil qui se manifeste après l'évacuation totale des données et des investissements psychologiques du mental, et qui conduit à la plus haute intelligence d'un non-mental. Le non-mental n'étant pas le manque d'intelligence de l'imbécile. «Khe» signifie «Akash» c'est à dire le ciel ou le vide et «Chari» signifie «se mouvoir». C'est pour cela qu'en Sanskrit un oiseau est appelé «Khechar».

Le mudra survient par la vertu de l'intelligence du corps, lorsque la pensée relâche son emprise. Alors le mental avec ses mythes et ses manies s'arrête complètement. Et les gestes «Les Plus Sacrés» apparaissent sous la forme de différents mudras. Les mudras ne doivent pas être imités ou exhibés pour la gratification et la glorification de l'ego. Se vanter de sa connaissance «spirituelle» et faire étalage de son statut «spirituel» en adoptant des étiquettes et des titres, c'est la vulgarité ultime d'un esprit insignifiant.

Quand le Bouddha, Ramakrishna, Sant Tukaram, Ramana Maharshi et beaucoup d'autres plongèrent dans l'extase, ils adoptèrent spontanément et naturellement des expressions (mudras). Ce n'est pas en imitant ces mudras-là qu'on peut avoir le moindre aperçu de l'état de conscience dans laquelle ces grands êtres se trouvaient. Lorsqu'une personne prend peur, elle se met à courir. Ainsi on peut dire que le fait de courir est l'expression ou le mudra de la peur. Cela n'implique cependant pas que toute personne qui court est une personne qui a peur.

Les grenouilles hibernent dans l'eau en tirant la langue comme lorsqu'on effectue le Khechari Mudra. Par conséquent, prenez garde à ceux qui, sur le marché spirituel, font la promotion de la conscience de grenouille. Soyez établi dans l'état de conscience unitive dans laquelle le stimulus et sa réponse sont tous les deux un mouvement unitaire, vous préservant ainsi totalement de la conversion des perceptions sensorielles en sensualité grossière. Demeurez éveillé pour que la félicité de l'existence ne dégénère pas en fardeau de l'expérience.

JAI SHYAMACHARAN-TINKORI-SATYACHARAN